



Les élites de l'ouest du Cameroun ont salué l'appel du président Biya au dialogue national et ont promis leur soutien total aux mesures qui seront impliquées pour assurer le retour à la normale.

Dans une motion de soutien au président Biya publiée hier à Yaoundé, les élites du RDPC de l'Ouest du Cameroun ont indiqué leur soutien total à la décision de dialogue du président Biya annoncée le mardi 10 septembre 2019 lors de son discours à la nation.

La déclaration a été publiée à l'issue d'un rassemblement présidé par le président du Sénat

« Nous exprimons notre soutien total et inconditionnel aux mesures décisives et salutaires annoncées dans votre discours important et historique du 10 septembre 2019, qui vise à consolider la paix, l'unité, la justice sociale et l'intégrité territoriale du Cameroun... »

« Nous appelons tous les Camerounais, sans distinction, à répondre favorablement à l'appel en faveur d'un dialogue national majeur, afin que nous relevions ensemble les défis de la paix, de la sécurité, de l'unité nationale et du progrès économique et social. », ont-ils écrit dans une note adressée au chef de l'Etat.